

あなたの願い叶え隊

- 第25回 -



■様
■歳

■様は現役時代に御住職をされており、一人での時間を大切にする落ち着いた穏やかな方です。「誕生日に家へ帰る」ということを目標に、この一年間過ごしてこられました。体調が悪くなったらいいからと、この日が近づくにつれ食事もしっかり召し上がり、リハビリも頑張って過ごしておられた。

待ちに待った誕生日当日、ご自宅へ向かいました。家に着くと驚くことに玄関先には、高校時代からの親友が駆けつけていました。最後に二人が会ったのは約4年前だそうで、「なんも変わったらんね」とお互い再会を喜びました。自宅に入ると■様はまず、仏様に手を合わせました。ご自宅で生活していたころ日課だったであろう姿は堂々としており、今でも信仰を大変にしておられるのがわかります。しばしひ佛様との時間を過ごし、御家族のもとへ移動。奥様は、■様の大好物である冷えたビールを準備し、心温まる笑顔で待っていました。



心静かに手を合わせました



久々見たお釈迦様の涅槃図



■様を中心に笑顔の輪が広がりました



こんなにも多くの方が■様のお帰りを待っていました



おかえりなさい



楽しい時間過ごしました♪

■様にとって、御家族の優しさに触れながら飲むビールは格別だったご様子。「あと4~5本は飲める」と言いながら笑顔で堪能。大好きなお孫さんの近況を聞きながら、グイっと冷えたビールを楽しまれました。他にも数多くの方が■様の顔を一目見ようと駆けつけ、笑顔で過ごされました。施設に戻る時間となると同級生と固い握手を交わし「米寿の祝いは一緒にしよう」と男同士の約束をしていらっしゃいました。

施設に戻った■様、「今日は会いたい人と会えて本当に良かった。ありがとうございます」と言ってくださいました。これからも私たちは男同士の約束が叶いますように、お手伝いさせていただきます。



「また会おう」と固い握手

「人生はもっと輝ける」をスローガンに、職員全員で入居者様の笑顔を増やすべく取り組んでいます。つばさは、まだまだ勉強する面もたくさんあります、今できることから一步ずつ進めていきます。現在2部屋の空きがあります。お気軽にお問い合わせください。